

Protokoll

FACHSCHAFTSSITZUNG DER FACHSCHAFT SOZIAL- UND WIRTSCHAFTSWISSENSCHAFTEN



Sitzung: 1. Sitzung, am 16.10.13
Sitzungsleitung: *Lukas und Tobia*
Protokollant:in: *Lukas*
Teilnehmer:innen: Linus, Silas, Tim, Julie, Lio, Fabian, Lea, Merle, Tobia, Sophie, Anne, Anja, Sophia, Katharina, Tobias, Karelle, Regina
Start: 18.15

MOTIVATIONSRAKETE

TERMINE

Fachschafts-Infoabend	18:00 Uhr	24.10.
AQSL	14:15 Uhr	18.10.

BERICHTE DER TEAMS

HOCHSCHULPOLITIK (HOPO TEAM)

StuPa Sitzung Verschieben auf 02.11.

Team Meeting

Datum tbd Aufgabenverteilung, StuPa Anträge (siehe Sonstige)

KOMMUNIKATIONS TEAM (KTEAM)

Posts Alle Posts sind raus und vorbereitet

Anfallende Aufgaben

Infoabend-Story	Infoabend-Post nochmal als Story Deadline: 18.10.	Julie
-----------------	--	-------

Team Meeting

Tbd (innerhalb der kommenden 2 Wochen)

Folgt

EVENT TEAM**Raumanträge**

Caro wird eine Vorlage machen, alternativ an alten Anträgen orientieren

Leitung

Anne übernimmt kommissarisch die Leitung

Infoabend

Planung ist in den finalen Zügen, Anwesenheit erwünscht

Semesterclosing

Ist in der Planung, gerne Slogan-Vorschläge ans Eventteam

Alte Ersti-Tüten

An Corona-Erstis verteilen? Nähere Infos folgen.

Jetzige Ersti-Tüten

Sollen bis November aus der Garderobe raus.

Anfallende Aufgaben

Raumanträge

Raumanträge abschicken!
Deadline: 31.10.2023

Alle Eventleiter

Team Meeting

Datum tbd (vermutlich 30.10.)

Folgt

ERSTSEMESTER EINFÜHRUNGS TAGE TEAM (EET TEAM)**EETs**

Bericht über die EETs

Debriefing

Alexa möchte gerne einen Abschlussbericht halten

Ersti-Feedback

Auswertung folgt

Kneipentour

Eine Kneipe war eine gute Idee

Sponsoring

Vorbereitungen für die nächsten EETs laufen

Tütenpacken

Frühzeitig planen, evtl. im Winter schon für den Sommer mitpacken? -> Kommt auf den Inhalt an (MHD)

Anregung zukünftige EETs

Es soll ein WhatsApp Channel erstellt werden, indem man die Tutorengruppen eingliedert, damit man direkteren Kontakt mit den Erstis hat -> Wird sich gemerkt!

Team Meeting

Tbd, evtl. gemeinsam mit Eventteam

Folgt

FINANZ TEAM**Konto**

Karte kommt hoffentlich bald

Beschaffung

Wer hat was?

Beschaffungen/Events

Frühzeitig Bescheid geben!

Anfallende Aufgaben

Beschaffung Box

Von letztem Semester, sobald Konto voll ist

Silas

SONSTIGES

Antisemitismusproblem	Fahrt zur einer KZ-Gedenkstätte (Finanziert von der Uni) und/oder Kooperation mit jüdischer Gemeinde Bamberg <ul style="list-style-type: none">- Sollte eher an in Richtung StuPa oder den Lehrstuhl für Geschichte gehen- Für die nächste Sitzung nochmal
Freikarten	Freikarten für die VerGUKdich, bei Lukas melden

Anfallende Aufgaben

Transponder	Transponder für die GeTe organisieren Keine Deadline, nächstmöglich	Lukas
-------------	--	-------

ABSTIMMUNG

WOLLEN WIR ALS FACHSCHAFT EINE VERANSTALTUNG GEGEN DEN RECHTSRUCK ORGANISIEREN?

JA	NEIN	ENTHALTUNG
2	13	2
Angenommen	JA <input type="checkbox"/>	NEIN <input checked="" type="checkbox"/>

ABSTIMMUNG

WOLLEN WIR ALS INITIATOR FÜR EIN UNIVERSITÄTSWEITES VERANSTALTUNG EINEN ANTRAG STELLEN?

JA	NEIN	ENTHALTUNG
11	1	5
Angenommen	JA <input checked="" type="checkbox"/>	NEIN <input type="checkbox"/>

HOUSEKEEPING

Getränke	Bitte aufs Pfand achten
Kühlschrank	Bitte private Dinge ausräumen
Sitzungsleitung	Wie wollen wir es machen?
Dienstplan	Hängt aus, bitte eintragen
FachschaftsWE	Hängt aus, bitte eintragen
Transponder	Lukas ist dran, die Hausmeister sind gerade bloß sehr überlastet
Neue Jacken	Es kommt nochmal eine Nachricht für die Jacken, nähere Infos folgen

ENDE IN 3, 2, ...

Ende: 19:22 Uhr